

**Ligne ferroviaire Pau (64) – Canfranc (Espagne) :
une série de photographies exposées à la Médiathèque d’Ororon
du 6 au 21 janvier 2012**

Une exposition de photographies consacrées à la ligne ferroviaire Pau-Canfranc est proposée à la Médiathèque d’Ororon-Sainte-Marie du 6 au 21 janvier 2012.

Ces **18 clichés**, réalisés par **trois photographes** amoureux de la région Aquitaine, **Guillaume Bonnaud, Odile Malaganne et Marc Zirnheld**, illustrent l’ancienne ligne désaffectée entre Oloron et Bedous, en Béarn.

Cette exposition s’inscrit dans le cadre du projet de réhabilitation de la ligne Pau-Canfranc, porté par Alain Rousset, président du Conseil régional d’Aquitaine.

En effet, l’institution régionale agit depuis 1998, aux côtés du CRELOC (Comité pour la réouverture de la ligne Oloron-Canfranc), pour réhabiliter cet axe, fermé sur un tronçon de 57km à la suite de la destruction du pont de l’Estanguet en 1970.

Sa seule volonté politique a déjà permis, avec succès, la modernisation de la voie entre Pau et Oloron dont les usagers ont pu apprécier le confort grâce aux nouveaux matériels et la performance (98% de taux de ponctualité) depuis début 2011. La deuxième étape, qui consiste en la remise en exploitation du tronçon Oloron-Bedous, est actuellement en cours de réalisation et devrait aboutir en 2015.

A terme, il sera possible de se rendre de Bordeaux à Saragosse sur cette ligne qui sera appelée « Goya », en hommage à l’artiste peintre espagnol né à Saragosse et décédé dans la capitale régionale.



© Guillaume Bonnaud

Contact presse :

Rachid Belhadj : 05 57 57 02 75 / 06 18 48 01 79

presse@aquitaine.fr